

## Zucht und Reise 2016

Jetzt konzentrierte sich natürlich alles auf die bevorstehende Alttierreise. Über Anrufbeantworter konnten wir erfahren, wann und in welcher Entfernung die einzelnen Aufläufe bei zum Teil schwierigen Wetterverhältnissen stattfinden konnten.

Die Vortouren sind gut verlaufen, so daß am 01.05. der 1. Preisflug ab Hammelburg durchgeführt werden konnte.

Einen schwierigen Flug und sehr starken Einbruch gab es auf der 6. Tour ab Regensburg. Hatten wir doch mit 63 Züchtern begonnen, so schrumpfte die Teilnehmerzahl nach diesem Flug auf zunächst 45 teilnehmende Schläge. Von diesem Flug hat sich die RV aber nicht erholt. An jedem Sonntag verloren wir einige Sportfreunde, so daß am Endflug nur noch 24 Züchter mit 410 Tauben teilgenommen haben, von unserem Verein nur noch Norbert Kienz.

Die Flüge der Jungtauben waren auf RV->Basis in diesem Jahr spannend und wurden nicht nur wie in den Vorjahren von der Schlaggemeinschaft Helga und Theo Nasse dominiert, sondern die Schläge Katzenbauer, Erwin Osterhaus, Fehr-Hoberg und natürlich Nasse machten den Wettkampf sehr spannend. Schließlich errangen Julian und Sohn Marvin Katzenbauer mit 30 Preisen bei 6 Flügen die Jungtauben-Meisterschaft der RV.

Nachdem wir schon nur noch mit 3 Züchtern die Alttierreise beginnen konnten, hat auch noch Peter Hirt diese vorzeitig beendet. Jetzt mußten Norbert Kienz und Friedel Grümme allein unseren Verein vertreten, was aber insbesondere Norbert *Kienz* ganz „bravourös“ gelungen ist, wie gleich noch erwähnt wird. Dann setzten alle auf die am 02.08. beginnenden Jungtierflüge.

5 Flüge wurden durchgeführt, der letzte allerdings mit einer Beteiligung von nur noch 22 Teilnehmern. Man merkte so recht, bei den Züchtern war „die Luft raus“. Man kann nur hoffen, daß im Jahr 2017 alle wieder „an Bord“ sind.

Auch für die Auflaßleiter muß man ein Lob aussprechen, die ihre Aufgaben mit großer Sorgfalt und sehr verantwortungsbewußt erfüllt haben..

Geschickt haben wir auf der 1. Reise 519 Tauben und erzielten 162 Preise = 31,2% und auf den Jungtouren 581 Tauben und erzielten 174 Preise = 29,9%.

An dieser Stelle werden alljährlich unsere Züchter erwähnt, die sich unter den ersten 10 in den jeweiligen Wettbewerben der RV oder des Regionalverbandes platzieren konnten.

In den Vorjahren haben wir mehrere 1. Preise erringen können. Leider sind wir im Jahr 2016 leer ausgegangen.